

QU'EST-CE QUE LA SANTE ?

Définition UNICEF (1984)

« La santé n'est pas l'absence de la maladie, c'est un sentiment plus profond que le bien-être qui ne dépend pas seulement des services de santé, mais du travail, du revenu, de l'éducation, de la culture des droits et des libertés. »

Déterminants de la santé

On entend par « déterminants de la santé » les facteurs personnels, sociaux ou environnementaux qui ont une relation de causalité avec la santé des individus ou des populations (source : F. Bourdillon, traité de prévention -2009)

